

Bogotá, 9 de mayo de 2025

COMUNICADO

Desde la Fundación Red contra el Abuso Sexual Infantil, rechazamos de manera contundente los actos de violencia sexual cometidos contra niñas y niños como los registrados recientemente por los medios de comunicación en el Hogar Infantil Canadá Sede F, en Bogotá y en el municipio de Chinchiná Caldas.

Nos solidarizamos profundamente con las familias afectadas y reconocemos el dolor e indignación que hechos como este generan.

Ningún niño o niña debería pasar por una experiencia de abuso, y ninguna institución puede ser permisiva o negligente frente a su cuidado y protección.

Hoy más que nunca, reafirmamos que los derechos de la niñez son inquebrantables y que deben ser garantizados en todos los entornos en los que se desarrollan.

Como Fundación, hacemos un llamado urgente a fortalecer las medidas de prevención del abuso sexual infantil, y la implementación rigurosa de protocolos de protección. La prevención es una responsabilidad de toda la sociedad.

Reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando para que la niñez crezca libre de violencia sexual y con entornos seguros donde puedan desarrollarse con dignidad, amor y respeto.

Fundación Red